

# Infos des Seniorenbeirats: Wochenrätsel des Geschichtsvereins

Die Wochenrätsel des Geschichtsvereins finden Sie hier und auf

[www.geschichtsverein-niedernberg.de](http://www.geschichtsverein-niedernberg.de)



## Rückblick:

Honischer Straßenfasching bei Schneetreiben, Mitte 1950er. Mit Zahnpasta maskierte Burschen machen Rabatz. Einer unter ihnen hat, besonders in den letzten drei Jahrzehnten, sichtbare Spuren im Ort hinterlassen.

**Hinweis:** Die Auflösung des Rätsels **KW 46** (der kleine Knirps, der durch das verschneite Niedernberg stapft) gibt's in KW 48.

**Auflösung:** Beim oben gesuchten „Burschen“ handelt es sich um **Herbert Hartlaub**. In der Bildmitte mit Zylinder und Stern zu sehen. Mit auf dem Foto sind u.a. die bereits verstorbenen Reinhold Wenzel und Hermann Klement sowie der mit 20 Jahren in die USA ausgewanderte Heinz Rohmann abgebildet. Herbert hat nicht nur mit seiner 1997 gegründeten Rentnerband gewaltige Spuren im Ort hinterlassen. Er hat auch anderweitig sehr viel für das Wohl der Gemeinde getan. Er hat z.B. viel dazu beigetragen, daß Niedernberg an seinen schönen Plätzen und Wegen mit verhältnismäßig vielen Ruhebänken gesegnet ist. Auch in vielen Vereinen war der passionierte Feuerwehrmann aktiv und ehrenamtlich tätig. Viele aktuelle und historische Fotos u. Dokumente darüber findet man in unserem Rückblick auf unserer Webseite in der Rubrik „**Persönlichkeiten/Herbert Hartlaub**“.



**Fotos:** Hochzeitsfoto von 1957 mit seiner Jugendliebe Karolina. Panoramablick in den Alpen (Familienfoto mit den Töchtern Birgit und Ulrike) und auf dem Gartenbalkon. Da im hohen Alter die geliebten Urlaubsfahrten in die Berge zu beschwerlich wurden, haben sich die beiden ein gemütliches Urlaubsdomizil über ihrem Anwesen am Main eingerichtet. **Unten:** Der Spielmannszug um 1960 (2.Reihe, erster v.li.) und Faschingsparty im Hause Hartlaub. Zur 900 Jahrfeier bastelte Herbert Römer-Ausrüstungen und einen Modellnachbau des Römerkastells.